

Artikel vom 31.03.2023

Ortsverband Wallgau

Florian Holzer ist neuer Ortsvorsitzender



Gruppenbild nach der Ortshauptversammlung. In der Mitte Florian Holzer.

Auch mit Hilfe von fünf neuen Mitgliedern haben die Teilnehmer der Ortshauptversammlung Ende März einen Neuanfang unternommen. Florian Holzer, beruflich selbständig und Gemeinderatsmitglied, wurde zum neuen Ortsvorsitzenden gewählt; ihm stehen künftig zur Seite: Andreas Mücke als Schatzmeister (wie bisher), Anton Berwein als Stellv. Vorsitzender (neu), Florian Schandl als Schriftführer (neu) und als weitere Vorstandsmitglieder, Franz Breith (neu), Albert Neuner, Bernhard Neuner, Johannes Niklas und Chris Tichatschke (neu).

Florian Holzer bekräftigte, dass der CSU-Ortsverband jedenfalls wieder eine Liste für die Gemeinderatswahlen aufstellen werde und dabei wieder stärkste politische Kraft in der Gemeinde werden wolle. Die Kameradschaft mit den Nachbarortsverbänden Krün und Mittenwald soll gestärkt und der Erfahrungs- und Meinungsaustausch intensiviert werden.

Bezirksrat Thomas Schwarzenberger stellte seine Standpunkte zur Kreispolitik und zur bevorstehenden Landtags- und Bezirkstagswahl vor. Florian Holzer: „Thomas Schwarzenberger hat und verdient unsere vollste Unterstützung.“